



Artikelnummer / Article number: 53500-2

EAN / EAN number: 4250384787233
Frachtkategorie / Freight category: B

Planstand Typ S mit verstellbaren Standbeinen

Plan Stand type S with adjustable support legs



Artikeltext

Planstand Typ S mit verstellbaren Standbeinen

Planstand Typ S mit verstellbaren Standbeinen

Der mobile Planstand ermöglicht ein trockenes und geschütztes Arbeiten mit Zeichnungen, Plänen, Tablets oder Laptops direkt auf der Baustelle.

- robuste Konstruktion aus feuerverzinktem Stahl mit einer Aluminium-Riffelblechverkleidung
- aufklappbare Regenschutzklappe mit einer Gasdruckfeder, für ein komfortables Öffnen und Schließen
- Breite x Tiefe: ca. 1,50 x 1,00 m, Höhe: ca. 2,10 m

Verwendungszweck

Zum trockenen und geschützten Arbeiten mit Zeichnungen, Plänen, Tablet oder Laptop.

Item description

Plan Stand type S with adjustable support legs

Plan Stand Type S with adjustable support legs

The mobile plan stand enables dry and protected work with drawings, plans, tablets or laptops directly on the construction site.

- robust construction made of hot-dip galvanized steel with an aluminum checker-plate cladding
- fold-up rain protection cover with a gas spring for convenient opening and closing
- Width x Depth: approx. 1.50 x 1.00 m, Height: approx. 2.10 m

Designated purpose

For dry and protected work with drawings, plans, tablet or laptop.

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.



Technische Daten

Gewicht: kg

Material: verzinkte Stahlkonstruktion mit Aluminium-Blechverkleidung

Außenmaße: ca. 1,2 x 0,90 m, Höhe: ca. 2,0 m

Technical specifications

Weight: kg

material: galvanized steel construction with aluminum sheet cladding

outer dimensions: approx. 1,2 x 0,90 m, height: approx. 2.0 m

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.